

AneCan専属モデル葛岡 碧さんが 物産展のイベントに登場！

「ニッポン縦断！物産オール☆スターズ」 PRイベントをイオンモール名取にて開催

全国商工会連合会は、2月6日(木)に、イオンモール名取のイーストウイングにて、地域産品応援プロジェクト「ニッポン縦断！物産オール☆スターズ」のPRイベントを開催しました。

地域産品応援プロジェクト「ニッポン縦断！物産オール☆スターズ」とは、日本全国各地から取り寄せた特産品、北は北海道、南は沖縄まで、※1全国7エリア500品目以上の商品が揃う物産展となり、昨年末にオープンしたイオンモール幕張新都心での開会宣言イベントを皮切りに、全国のイオンモールを舞台に開催中のイベントです。今回、イオンモール名取で行われたこのイベントは、全国物産大集結フェア(2月6日[木]～2月9日[日])の初日に開催されたPRイベントでした。

イベントには、仙台市出身でAneCan専属モデルとして活躍する葛岡碧さんが登場。会場で発見したお気に入りの特産品や、出身地である宮城県仙台市の特産品にまつわるトークショーを開催。また、岩手県盛岡市志波城古代公園マスコットキャラクターの『しわまるくん』と、宮城県石巻市のイメージキャラクター『いしびよん』が、東北エリア代表の応援キャラクターとして会場に駆けつけ、イベントの開会を盛大に盛り上げました。

※1 対象エリアは、北海道・東北・関東甲信越・東海北陸・近畿・中国四国・九州沖縄の計7エリアとなります。



実施概要



- 名称：地域産品応援プロジェクト「ニッポン縦断！物産オール☆スターズ」東北エリアPRイベント
- 日時：2014年2月6日(木) 10:30～11:00
- 会場：イオンモール名取 1F イーストウイング
- ゲスト：葛岡 碧さん、
しわまるくん(岩手県盛岡市 志波城古代公園マスコットキャラクター)
いしびよん(宮城県石巻市イメージキャラクター)
- 内容：-開会の挨拶
-『しわまるくん』、『いしびよん』登場
-葛岡 碧さんによるトークショー
-葛岡 碧さんの誕生日サプライズプレゼント
-フォトセッション/囲み取材(葛岡 碧さん)

ご当地キャラクター登場



東北エリアのスペシャル応援団として、岩手県盛岡市志波城古代公園マスコットキャラクターの『しわまるくん』と、宮城県石巻市のイメージキャラクター『いしぴょん』が登場。

2月6日(木)～2月9日(日)の4日間、ご当地キャラクターステージで沢山の方々とふれあえるのをとても楽しみにしているという。また、得意のダンスを披露し、会場を盛り上げてくれた。



葛岡碧さんによるトークショー



イベントのスペシャル応援ゲストとして、仙台市出身でAneCan専属モデルの葛岡碧さんが登場。抜群のスタイルを持つ葛岡さんは、食事に関して、「自炊をすること」、「野菜や肉の摂取バランス」、「フルーツを毎日食すること」に気を付けているそう。しかし、実家の仙台に里帰りすると、大好きな牛タンをお腹いっぱい食べてしまうと笑顔でコメントした。

また、展示されている地域産品の中で、秋田県の『黒い塩』と、福岡県の『博多あごふりだし』などの調味料系がとても気になっていたようで、「いろんな食材にかけて食べたとしてもおいしそう、皆さんも是非買ってみてください！」と、会場に詰めかけた方へおすすめした。

地元である仙台をはじめ、東北地方の魅力を問われた葛岡さんは、「私のオススメはダントツで山形蔵王ですね！なにより樹氷がとても綺麗で、毎年スキーをしに行っているくらい好きなんです！夏はやはり、松島が気に入りの観光地です、夏に行くのをおすすめします」と東北で大好きな観光スポットをアピールした。

また、地元である宮城県の物産で気になったものは何かを聞かれた葛岡さんは、「“つりがね白石温麺”を、この会場にきてからすぐ手に取りました！小さい頃からよく食べていて、お母さんが野菜を入れてささっと作ってくれた思い出があります。夏は冷やして、冬は温めて食べるのがおいしいんです！」と自らの幼少期の話を交えながら話した。

最後に葛岡さんは、「北海道から沖縄まで、生産者の方々の“愛”がこもった地域産品が沢山ありますので、是非、購入するのはもちろん、ご家族でもこのイベントを楽しんでもらいたい！」と、生産者や購入する消費者の方々に向けてコメントした。



葛岡碧さんの誕生日 サプライズプレゼント



葛岡碧さんの誕生日がこのイベントの一週間前だったことから、サプライズプレゼントとして、全国物産の詰め合わせセットと、花束が、ご当地キャラクターのしわまるくんといしびよんから贈呈された。

誕生日に友人とご飯にいっただけだったという葛岡さんは、「とても嬉しいです！沢山の方の前で祝われるのは幸せです。ヘルシーな物産を沢山いただけたので、早速今日から食べさせていただきます！」と嬉しさをにじませた。



葛岡碧さんの囲み取材



Q. 久しぶりの宮城県はいかがですか？

A. よく仙台には戻ってきているんですが、ここまで寒い冬の宮城県は久しぶりなので、ちょっとビックリしてます！

Q. 宮城県での“食”の思い出や、好きな食べ物はなんですか？

A. ずんだ餅などのヘルシーな食ももちろんですが、やっぱりなんと言っても「牛タン」が大好きです！いつも仕事で仙台に来たときは、牛タンを必ず食べています。個人的に「牛タンシチュー」を作ったりもします！

Q. イベントで並んでいる物産の中で、気になったものはありますか？

A. 北海道エリアの「黒豆甘納豆」がとても気になりました！あとは九州・沖縄エリアの「博多あごふりだし」も気になりました！ヘルシーなものやあっさりしたものが大好きなので、他にも気になるものがないか、後でもっとよく見てみます！

Q. 宮城県や東北のいい所を、全国にPRしてください

A. おいしいものが多いこと、海・山・川など自然に恵まれていることはもちろんです。でもなにより、宮城県を始め、東北地方の方々は、とにかく人柄が温かいので、素敵な街が沢山あります。震災で苦しい思いもしましたが、みんなで支え合うことで復興も進んでいます。是非、宮城県を始め、東北地方に来ていただいて、温かい人柄に触れてもらいたい。

(フォトセッションの様子)



(フォトセッションの様子)

